

URGENT : rassemblement ce soir 2 octobre à 18h mairie de vienne et partout ailleurs : LA. FLOTILLE GLOBALE SUMUD INTERCEPTÉE PAR LES FORCES NAVALES ISRAËLIENNES

Le mercredi 1er octobre 2025 vers 20h30, heure de Gaza, plusieurs navires de la Flotille Globale Sumud — notamment Alma, SURIUS, Adara — ont été illégalement interceptés et abordés par les Forces d'Occupation Israéliennes dans les eaux internationales. Avant l'abordage illégal des navires, il semble que les bâtiments de guerre israéliens aient intentionnellement endommagé les communications des bateaux, dans une tentative de bloquer les signaux de détresse et d'empêcher la diffusion en direct de leur abordage illégal.

En plus des bateaux confirmés comme interceptés, la couverture en direct et la communication ont été perdues avec plusieurs autres navires. Nous travaillons avec diligence pour vérifier la situation de tous les participants et membres d'équipage. Nous partagerons des mises à jour dès que nous aurons des informations confirmées sur l'état des bateaux, des détentions, des blessés et des éventuelles victimes.

Il s'agit d'une attaque illégale contre des humanitaires non armés dans les eaux internationales. Nous appelons les gouvernements, les dirigeants mondiaux et les institutions internationales à exiger la sécurité et la libération de toutes les personnes à bord, et à continuer de surveiller cette situation de près.

Malgré l'interception de quelques navires, la Flotille Globale Sumud se trouve à 70 milles nautiques de la côte de Gaza et poursuivra sa mission sans se laisser décourager.